

26/02/2016

Lo Prado: Privados de libertad quedan sujetos que asaltaron Pronto Copec

En prisión preventiva e internación provisoria quedaron dos adultos y un adolescente formalizados por la Fiscalía Centro Norte por el asalto que sufrió un local comercial Pronto Copec en la comuna de Lo Prado.

Según la investigación de la Fiscalía Centro Norte, los hechos ocurrieron cerca de las 4.00 horas, cuando los tres sujetos ingresaron al establecimiento e intimidaron a la víctima con un arma que aparentaba de ser fuego y otra arma cortopunzante.

Los imputados sustrajeron gran cantidad de cajetillas de cigarrillos , además de tres javas de bebidas, para luego darse a la fuga en un automóvil gris..

Las víctimas denunciaron el asalto a funcionarios de la 22 Comisaría, los que tras un patrullaje lograron la detención de los imputados.

Los adultos, identificados como Bryan Castro, Guillermo Manso y el menos 16 años de iniciales J.B., fueron formalizados por la Fiscalía Centro Norte, la que obtuvo medidas privativas de libertad para los sujetos.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369